



Movimiento Ciudadano y Morena se volvieron lo mismo: Xóchitl Gálvez

TIJUANA, BC. La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruíz, desconocer por qué Samuel García “no quiere dejar el estado en manos de alguien que no sea él, pero esa es su decisión. Me queda claro que Movimiento Ciudadano y Morena ya se volvieron lo mismo”, dijo ayer en Baja California, en el cruce fronterizo El Chaparral, donde se reunió con organizaciones pro migrantes, que solicitaron el regreso de los fondos para atender este tema. Para la precandidata “es claro que la Constitución del estado dice que el Congreso es quien nombra al gobernador sustituto”, y al retomar sus labores como gobernador de Nuevo León, Samuel García queda imposibilitado legalmente de competir por la presidencia en 2024. La precandidata se reunió a puerta cerrada con un grupo de empresarios, el ex gobernador de Baja California José Guadalupe Osuna Millán, precandidato a senador de la alianza PAN, PRI, PRD, y después se encontró con simpatizantes en un hotel de Tijuana, donde mencionó: “Mariana (esposa de García) dice que a mí me van a mandar Alejandro Moreno y a Marko Cortés, pero no me conoce (...) no pudieron poner a su gobernador a modo. Por eso nos mandaron al niño naranja, no veían cómo quitarnos de la contienda. Afortunadamente su berrinche no se logró.

*Juan Pablo Guerra y Mireya Cuéllar,
de La Jornada Baja California, y
Antonio Heras, corresponsal*